

Gratos son los recuerdos que nos transmiten las fotografías y grato es sentir la fraternidad y amistad que los encuentros de SIPEA logran, y para muestra les dejo una serie de fotografías del **Rompe-hielos** el día viernes 11 en las instalaciones del **Museo de Arte y Culturas Populares** antigua "Casa Hoffer"; la **Cena de Gala** el sábado 12 de marzo que se llevó a cabo en el **Casino del STIRT (Sindicato de Trabajadores de la Industria de la Radio y Televisión)** y la comida Típica de Sonora el domingo 13 como despedida del encuentro (Carne Asada) en el **Restaurant Sonora Querida**. A disfrutar de nueva cuenta estas imágenes quienes estuvimos en ellas y quienes deseen pasarla bien les invitamos el próximo marzo del 2012 a convivir, intercambiar impresiones, disfrutar de los amigos y sobre todo llevar y traer la cultura y el arte a la sociedad y a nosotros mismos.



Momentos del encuentro en el Rompe-Hielo en la Casa Hoffer hoy Museo de Arte y Culturas Populares



Dos momentos durante el encuentro en la Sociedad Sonorense de Historia, A.C.

Durante la Cena de Gala en el STIRT



Maestro Armando Quijada, su esposa Artemisa López y familia en SSH

En el Lobby del Hotel Kino, sede del encuentro Primavera de Palabras

RESTAURÁN SONORA QUERIDA:



ROMPE-HIELO EN ANTIGUA CASA HOFFER



CENA DE GALA EN INSTALACIONES DEL STIRT (Sindicato de Trabajadores de la Industria de la Radio y Televisión).





Gracias amigos todos, por haber hecho acto de presencia en el **III ENCUENTRO CULTURAL PRIMAVERA DE PALABRAS, "LAS MISIONES Y EL PADRE KINO" Y SEXTO INTER SIPEA**. Como organizadores del encuentro agradecemos profundamente su participación, fraternidad, talento, calidez, amistad y sabemos que ustedes son parte fundamental del éxito que se ha logrado porque sabemos no es fácil viajar con sus propios recursos desde tierras tan lejanas. A todos los visitantes sabemos que Hermosillo, ciudad del sol, les ha tratado con respeto y calidez y ello es parte fundamental del objetivo del encuentro y quedamos a la espera de su pronto regreso.

Cristina Murrieta López y todos aquellos que hicimos algo para que su estancia en Hermosillo en estos días haya resultado placentera les damos las gracias, de la misma forma que nuevamente SIPEA SONORA, agradece profundamente el gran apoyo de las instituciones públicas, y empresas privadas que gracias a ello ha sido posible realizar nuevamente en Hermosillo el III Encuentro Cultural. Gracias especiales a nuestro amigo, maestro y asesor **MANUEL SALVADOR LEYVA MARTÍNEZ** por su labor incondicional y su gran apoyo para la realización del encuentro mediante la gestión de convocatoria. Abrazo especial y muchas gracias a los dignos representantes del arte y la cultura de los países que nos visitaron esta ocasión: **Venezuela, Colombia, Argentina, Ecuador, Japón, Portugal, Estados Unidos**.

Por ello hacemos patente el apoyo siempre de: Instituto Sonorense de Cultura; Instituto Municipal de Cultura, Arte y Turismo; Universidad Kino; Centro de Estudios Superiores del Estado de Sonora; Universidad de Sonora; H. Ayuntamiento de Hermosillo; Secretaría de Educación y Cultura; Colegio de Sonora; OCV Oficina de Convenciones y Visitantes; Sociedad Sonorense de Historia, A.C.; DIF Municipal; CRIT Centro de Rehabilitación Integral Teletón; Sindicato de Trabajadores de la Industria de la Radio y la Televisión; Colegio de Bachilleres del Estado de Sonora; Oficina de Enlace Diputado Manuel Acosta; Coordinación de Fomento de Turismo; Salas de Lectura; Empresa Coca-Cola; Olympus Café; Semanario Primera Plana; Periódico Kiosko Mayor; Periódico Dossier Político; y a todos los medios en general por la difusión y apoyo que nos brindan.

GRACIAS AMIGOS, HASTA SIEMPRE, QUE SIPEA SONORA SEA PARA TODOS USTEDES SU CASA EN HERMOSILLO.

Carlos Martín Valenzuela Quintanar. Vice-Presidente de SIPEA SONORA

Cm_valenzuela@hotmail.com